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平成２４年度第１回清須市農業委員会議事録 

 

召集年月日 平成２４年４月２０日（金） 午後２時 

召 集 場 所 新川体育館 大会議室 

開 会 平成２４年４月２０日（金） 午後２時 

出 席 委 員 １７名 

１．渡辺秋郷   ２．大橋 浩    ３．石田紀與   ４．早川勝義 

５．浅井尊弘   ６．安田武雄    ７．瀬尾久善   ８．浅野佳伸 

９．成瀬恒雄  １１．日下部錠一  １２．石黒鈜俊  １３．川崎良一 

１５．小崎崇德  １６．星野國雄   １７．加藤頌茲  １８．星野 満  

１９．櫻井紀彦 

 

欠 席 委 員 ２名 

 

本会議に職務のために出席した者の氏名 

    市民環境部長  時田栄一 

事務局長    寺井秀樹 

主  事    島津行康・山田悠二・山口勝敏・寺前俊孝 

 

議 事 日 程 １．開会のことば 

      ２．農地転用等について 

      ３．その他 

 

事 務 局  只今より平成２４年度第１回清須市農業委員会を開催させていただきます。

初に会長より開会のことばをお願いします。 

会 長  こんにちは。 

満開だった桜も散り始め、陽気もよくなってきましたが、まだまだ朝と夕

の気温差があります。委員各位には、体調管理に十分注意していただきたい

と思います。 

さて、本日は、平成２４年度の 初の農業委員会となります。今年度も委員

の皆さんのご協力をいただきますようお願いいたします。 

では、改めまして只今から、平成２４年度第１回清須市農業委員会を開催い

たします。 

会 長  本日の出席議員は１７名で、１０番 三宅 正恭 委員、１４番 小崎 進 

委員から欠席との連絡が入っております。定足数に達していることをご報告

いたします。 

      次に、本日の議事録署名者を指名させていただきます、８番 浅野 佳伸

委員と１７番 加籐 頌茲委員にお願いしたいと思います。 

 

ご異議ございませんか。 

 

「異議なし。」の声あり。 

 

会 長  ありがとうございます。それでは、本日の議事日程（２）農地転用等につい

て進みます。 

会   長  【議案第１号】 
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・農地法第５条による許可申請について・・・・・・２件 

【報告第１号】 

・農地法第４条による届出申請について・・・・・・２件 

【報告第２号】 

・農地法第５条による届出申請について・・・・・１７件 

【報告第３号】 

・農地法第５条目的による適格者証明について・・・１件 

【報告第４号】 

・農地法第１８条第６項の規定による届出について・２件 

【報告第５号】 

・農地改良届出書について・・・・・・・・・・・・２件 

【報告第６号】 

・清須市農業委員会「平成２４年度の目標及びその達成に向けた活動計画（案）」

策定について 

  となっています。 

 初に、議案第１号を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局   はい、会長。議案第１号番号４について説明します。 

申請地は、春日●●●●●●番●、地目は登記「田」、現況は「畑」とな

っており面積は、２８２㎡ 使用貸し人 ●●●● 使用借り人 ●●●

● とした使用貸借権設定による分家住宅建築のための農地転用となって

います。 

申請地は、市街化調整区域でありますが、使用借り人 ●●●●さんは、

現在、清須市春日地区内の賃貸アパートで夫、子ども一人と生活をしてい

ますが、子どもの成長とともに手狭になってきたため、住宅の建築を検討

していましたが、夫婦に所有する土地は無かったため、親に相談したとこ

ろ、使用貸し人となる●●●●様の土地に建築することをすすめられたた

め、今回の申請となっています。 

  また、申請地は、もともと春日●●●●●番と一筆でありましたが、４

４８㎡と大きかったため、今回の住宅建築に必要な分だけ分筆し、残りは

現況の「田」として利用するものです。 

申請地は、春日落合、春日東出、春日振形が一団となる市街化区域の街

区であり、そこに近接する場所であり、清須市役所春日支所を中心に半径

500ｍの円で囲んだ際に宅地割合が 40%を超える区域内の農地であるため、

立地基準を判断すると国、県の示す運用通知より農地法第５条第２項第１

号ロの（２） オ－（ア）－ａ－ｂに該当し、施行令第２１条、第１３条

に関する転用基準より農地区分は第２種と判断できる。 

また、農地の利用集積、土地改良施設の機能にも支障はないことや他に

代替地もなく許可基準も満たすため農地転用は原則許可できるとなるため、

今回の申請となりました。 

なお、担当委員であります、小崎 進委員からは、欠席届の連絡の際、

現地確認後の報告として、特に問題なしとの連絡を受けていますので、ご

報告させていただきます。 

会   長   事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

渡 辺 委 員   あとで、申請者を変更しての出し直しにはならないか。 
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事 務 局   ありません。調整区域は、基本的に使用する方のために許可するもので

あるため、基本的にはありません。 

 

会   長   そのほかに、何かありますか。 

 

【異議なし】の声 

 

会   長   特にないようでしたら、この案件について原案のとおり農業委員会とし

て承認することとします。 

続いての案件の説明に入らせていただきます。 

報告第１号 農地法第４条について説明します。 

        読み上げていきますので地元の委員さん何かありましたらよろしくお願

いします。 

番号４１ 朝日●●●●番、登記は畑、現況は雑種地 始末書の提出があ

ります、面積１８５㎡、転用目的は露天駐車場です。 

 

浅 野 委 員   特にありません。 

 

会   長   番号１番 西枇杷島町●●●●●●●●、登記は田、現況は畑、面積４８

９㎡、転用目的は共同住宅の建築となっています。 

 

渡 辺 委 員   特にありません。 

 

会 長   以上の件について、何か質問等ありませんか。 

    質問等がなければ、異議なしとさせていただき本委員会として承認いた

します。 

 

【異議なし】の声 

 

会 長   ありがとうございます。続いて、報告第２号について説明します。 

読み上げていきますので地元の委員さん何かありましたらよろしくお願

いします。 

        番号１７６ 清洲●●●●●●●●、登記は田、現況は公衆用道路、   

面積４０㎡、所有権移転による公衆用道路への転用です。 

 

加 藤 委 員   この他の筆で届出はないのか。 

 

事 務 局   すでに、道路であったところを現況に合わせるための案件です。他にはあ

りません。 

 

会   長   ほかに、ありませんか。 

続いて番号１７７から１８４は開発に関する同一の案件であります。 

農地所在地は、一場●●●●●●、●●●●●、●●●●●、●●●●、

●●●●●、●●●●●、●●●●●、●●●●●、●●●●●，●●●●，

●●●●、●●●●●●、●●●●●、●●●●●の計１４筆における所有

権移転による露天駐車場への転用です。 
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        地元委員さん何かありますか。 

        

日下部委員   特にありません。 

 

会   長   ありがとうございました。 

続きまして番号１８５ 清洲●●●●●●●●、登記は田、現況 畑、面

積３３０㎡、所有権移転による分譲住宅建築の転用となっています。 

 

瀬 尾 委 員   問題ありません。 

 

会   長   続いて番号１８６ 春日●●●●●、登記現況とも畑、面積１４２㎡、所

有権移転による一般個人住宅宅建築の転用となっています。 

 

小 崎 委 員   別に問題ありません。 

 

会   長    続きまして番号１８７ 助七●●●●●●、登記は田、現況 雑種地 始

末書の提出があります、面積１２８㎡、所有権移転による一般個人住宅建築

の転用となっています。 

        ここは、私の管轄でありますが、特に問題はありません。 

番号１８８ 清洲●●●●●●●●、登記現況とも畑、面積２７４㎡、所有

権移転による資材置き場の転用となっています。 

 

瀬 尾 委 員   別に問題ありません。 

 

番号１８９ 西枇杷島町●●●●●●、登記は田、現況は駐車場 始末書

の提出があります、面積３８３㎡、所有権移転による分譲住宅建築の転用

となっています 

 

渡 辺 委 員   別に問題ありません。 

 

会   長   番号１ 清洲●●●●●●、登記現況とも畑、面積３９㎡、所有権移転に

よる露天駐車場への転用となっています。 

 

瀬 尾 委 員   別に問題ありません。 

 

会   長   番号２ 春日●●●●●●、●●●●、●●●●、●●●●、計４筆、登

記現況とも畑、面積は合計２９４．９９㎡、所有権移転による一般個人住宅

宅建築の転用となっています。 

 

小 崎 委 員   別に問題ありません。 

 

会   長   番号３ 西枇杷島町●●●●●●●●、登記は田、現況 宅地、始末書の

地出があります、面積２７７㎡、使用貸借の設定による一般個人住宅建築の

転用です。 

 

渡 辺 委 員   別に問題ありません。 
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以上の中で何か問題ありますか。 

  

【異議なし】の声 

 

会   長    ありがとうございました。 

問題がなければ次の報告第３号に入ります。 

事務局に説明をお願いします。 

 

事 務 局    はい。会長。この案件は、名古屋地方裁判所の競売物件に参加するた

めの買受適格者の証明です。 

この土地は、市街化区域内農地ですので、不動産業者等が競売に参加

して落札した場合、農地以外のものへ転用する場合、転用届出を農業委

員会に提出する必要があります。その際、落札し、農地以外の使用を目

的として転用届出を提出した場合、「受付するという事を証明してほし

い」とした内容の証明願いです。 

場所は、市街化区域内、一場●●●●●●番●、登記現況とも畑、面

積は４６㎡となっています。本件は、市街化区域内農地であるため、4

月 16 日付けで証明書を発行しています。 

 

会 長    事務局の説明が終わりました。 

         この案件について、ご意見等があればお伺いいたします。地元の委員

さん何かありませんか。 

なければ、この案件について、適格者としてすることとしてよろしゅ

うございますか。 

 

【異議なし】の声 

 

会  長     ありがとうございます。 

では、この案件について証明書を発行することといたします。 

    続きまして報告第４号農地法第１８条について読み上げます。 

         番号６ 春日●●●●●●、登記現況とも田、面積５３４㎡について

平成２４年３月２０日付けの合意解約です。 

         番号１ 清洲●●●●●●、●●●●●、●●●●●の計３筆、面積

４４６㎡について平成２４年４月５日付けの合意解約です。 

以上、報告いたします。 

続きまして報告第５号農地改良届出書についてに入ります。 

番号１４ 春日●●●●●● 地目田から畑、面積５３４㎡ 

番号１ 阿原●●●●●、地目田から畑、面積１８６㎡、 

以上、２件の報告をいたします。 

 

会 長    何かご意見等ありますか。 

 

【異議なし】の声 

 

会 長    質問等がなければ、異議なしとさせていただき本委員会として承認い

たします。 
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会   長    続きまして報告第６号について事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局    事前に送付いたしました「報告第６号 平成２４年度の目標及びその

達成に向けた活動計画」をご覧ください。 

          この資料につきましては、昨年度第１１回の農業委員会の時に議案と

して提出し、審議いただき、その後、清須市のＨＰに掲載し、意見徴収

を平成２４年３月２７日まで実施した結果を反映した、清須市農業委員

会の平成２４年度における活動計画となっています。 

         それでは、「Ⅰ 法令事務」から「Ⅱ 促進等事務 ３違反転用への

適正な対応」について説明させていただきます。 

         この様式については、国、県から提示されている様式であり、ここに

掲げてある事項について「１ 現状及び課題」「２ 平成２４年度の目

標案及び活動計画案」、今回募集をした「３ 地域農業者からの意見等」

それを受けての「４ 地域の農業者等からの意見等を踏まえた平成２４

年度の目標及び活動計画」となります。 

         全項目について、意見徴収をいたしましたが、意見等はなく当初計画

をした「２ 平成２４年度の目標案及び活動計画案」が「４ 地域の農

業者等からの意見等を踏まえた平成２４年度の目標及び活動計画」とな

りますので、送付させていただきました資料となります。 

         そのため、「Ⅰ 法令事務」につきましては、遊休農地の解消面積を

２ｈａ、パトロールの実施時期は８月から９月として、結果を１０月ま

でにまとめることとします。また、その後、遊休農地については、指導

書を送付することとします。 

         続いて、「Ⅱ 促進等事務 １認定農業者等の担い手の育成及び確保」

については、現状の認定農業者１２経営体を確保しつつ、更新を迎える

る認定農業者を支援していくこととします。 

         「Ⅱ 促進等事務 ２担い手への農地の利用集積」は、意欲ある農家

をはじめオペレーターや新規就農者に対して１ｈａの集積を行うこと

とします。 

         「Ⅱ 促進等事務 ３違反転用への適正な対応」についても、早期発

見・早期解消を軸として、各委員の方の担当地区の巡回、農地パトロー

ルの実施により適切に対応していくこととします。 

         この活動計画については、今後、来月、報告する点検・評価とともに

愛知県に清須市農業委員会の活動計画として報告しますのでよろしく

お願いします。 

         以上で終わります。 

          

 

会 長    それでは、（３）その他についてに移ります。事務局何かありますか。 

事 務 局    はい、会長。その他としまして事務局から連絡申し上げます。 

    来月の５月１日になりますが、既に開催案内について送付させていた

だいていますが、生産調整に関する会議が実施されますので、ご多忙と

は存じますが予定いただきますようお願いします。 

  以上です。 

会 長    はい、どうもご苦労様でした。 

  他に、何かご意見等はありますか。 
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なければ、次回の開催について確認します。 

平成２４年５月２１日、月曜日、午後２時から、場所は清須市役所本

庁舎 ３階大会議室にて開催予定ですのでよろしくお願いします。 

以上で、平成２４年度第１回農業委員会を閉会します。本日はご苦労

様でした。 

 

 

―終了時刻午後３時３０分― 

 

         会   長                 

 

 

          ８番委員                 

 

         １７番委員                 

 


